



Las "Pingüinas" vencieron a Chillán y logran el ascenso a Primera División de la LNF

LIGA NACIONAL FEMENINA. El Club Deportivo Universidad Austral de Chile se quedó con el primer lugar del Zonal Sur, y jugará en Primera División en 2025.

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

El Club Deportivo Universidad Austral de Chile (UACH) consiguió el ascenso a la Primera División de la Liga Nacional Femenina de Básquetbol (LNF), tras vencer a Municipal Chillán en la Final Zonal Sur de la Segunda División de la LNF.

El partido decisivo se disputó este sábado en el Gimnasio Teja 1 de la UACH. Ambos elencos llegaban igualados 1-1 en la serie de playoffs, por lo que el ganador obtenía el tan ansiado ascenso a la división de honor del básquetbol femenino.

Así fue como las "Pingüinas" dominaron el compromiso de principio a fin para superar a Municipal Chillán por un marcador final de 63-41, gracias a parciales a su favor de 16-8; 18-11; 14-6; y 15-16. La goleadora de la UACH fue Paula Ortiz con 16 puntos, seguida por Consuelo Peters con 14 unidades.

Concluido el compromiso, vino la celebración y posterior premiación, en que la coordinación del campeonato entregó las medallas y el trofeo a las campeonas de la Final Zonal Sur, lo que les permitirá jugar en la Primera División de la LNF para la temporada 2025.

El plantel de las "Pingüinas" fue conformado por: Camila Gallo, Nicoll Ojeda, Karín Rojas, Consuelo Peters, Monseerrat Videla, Camila Ovando, Paula Ortiz, Isidora Mendoza, Carla Mansilla, Natali Contreras, Vanessa Cárdenas, Katia Cárdenas, Antonia Gottschalk, Gabriel Comigual, Sofía Espinoza, Karina Calderón, y Josefina Ugalde. DT: Andrea Bilbao.

ENTRENADORA

La entrenadora del primer equipo de la UACH, Andrea Bilbao, comentó tras el partido que "con la experiencia del



FOTO GENTILEZA ANDREA BILBAO

LA GOLEADORA DEL PARTIDO FINAL FUE PAULA ORTIZ CON 16 PUNTOS, SEGUIDA POR CONSUELO PETERS CON 14.

FOTO GENTILEZA ANDREA BILBAO



EL DECISIVO PARTIDO SE DISPUTÓ EN EL GIMNASIO TEJA 1 DE LA UACH.

partido anterior (derrota en Chillán), decidimos ajustar todas las piezas durante de la semana, sobre todo en la parte defensiva, y ajustamos también cómo creíamos que nos iban a defender. En el camarín les dije a las chicas que había que poner el veneno desde el primer momento si queríamos ganar, y así fue. Se logró sacar la tarea adelante, todas teníamos el mismo objetivo y eso también se notó en la cancha".

Sobre el ascenso, comentó que "las sensaciones son muy

positivas. Más que individualidades, creo que tenemos un gran grupo humano y eso suma para que podamos seguir sumando piezas en el 2025. Obviamente tenemos los pies en la tierra para estar en Primera División porque se necesitan también recursos, y vamos a proyectar esos recursos para tener un equipo que nos permita mantenernos en las primeras etapas. Estamos contentas y queremos que esto perdure. Sabemos lo que tenemos que trabajar para permanecer

63-41

ganaron las "Pingüinas" ante Municipal Chillán, con los cual sellaron la Final Zonal Sur a su favor por 2-1.

en Primera. El equipo está con energía muy positiva".

La entrenadora precisó que "nosotros somos fieles a nuestra cantera, a nuestra formación. Tenemos chicas que han salido de acá y que siguen en el primer equipo, y no todos los clubes están dispuestos a hacer eso, por el protagonismo de ganar. Tenemos una apuesta fiel a las jugadoras que formamos y a las jugadoras que se vienen a estudiar a Valdivia y nos eligen como casa de estudios".

Andrea Bilbao también recordó que jugarán la final nacional de la Segunda División ante Deportivo Las Brisas. "Aún no sabemos la fecha, sólo que será un partido único. Es para sacar un campeón nacional, pero ambos ya ascendimos. Vamos a prepararnos para este último desafío, entrenando y preparándonos físicamente", dijo. **CE**